
rr-11Slt der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 5"62S/J 

1993 -11- 17 ANFRAGE 

des Abgeordneten Srb, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Entwicklung bei der Wiener S-Bahn 

Wie die UnterzeichnerInnen in Erfahrung gebracht haben, wurden von den ÖBB vor 
kurzem in verschiedenen europäischen Städten verschiedene Doppel stock- und 
Niederflurwagen von Nahverkehrszügen getestet. Damit sollten die Vor- und 
Nachteile dieser beiden Systeme geprüft werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wie lauten die Ergebnisse dieser Prüfung? 

2. Welche Schlüsse ziehen die ÖBB daraus? 

3. Sind die ÖBB bereit einer Variante den Vorzug zu geben, welche sowohl über 
einen stufen- als auch über einen spaltlosen Einstieg verfügt? 
Wenn nein: was sind die Gründe dafür? 

4. Wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 
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